



An die
Eltern unserer Schülerinnen und Schüler

Liebe Eltern,

wieder ist ein Jahr ins Land gezogen. Das weltpolitisch sehr ereignisreiche Jahr 2015 nähert sich mit großen Schritten dem Ende entgegen.

Auch die Schule macht ein paar Tage Pause - Zeit zum Verschnaufen! Am Freitag, den 18. Dezember 2015 beginnen um 10.55 Uhr nach der 4. Unterrichtsstunde die Weihnachtsferien. Am **7. Januar 2016** sehen wir uns dann zur 1. Unterrichtsstunde hoffentlich alle gesund und munter wieder.

Zu unserer **Schulweihnachtsfeier am Mittwoch, 16. Dezember um 19.00 Uhr** in der Neuen Kirche möchte ich Sie und alle Verwandten und Bekannten unserer Schulkinder ganz herzlich einladen!

Die **Fahrt nach Paris** im Frühjahr 2016 haben wir auf der letzten Schulkonferenz aufgrund der aktuellen Lage in Frankreich gestrichen.

Nach den kritischen Anmerkungen auf der Schulkonferenz habe ich in den letzten Wochen die Abfahrtszeiten des „**Inseltaxi**“ nach der 7. und 8. Unterrichtsstunde beobachtet. Ich konnte keine Verspätungen feststellen.

Anmerkung: Die 7. Stunde endet um 13.35 Uhr und das „Inseltaxi“ fährt dann um 13.40 Uhr regulär ab. Nach der 8. Stunde jeweils 45 Minuten später.

Das Schulfest findet in diesem Schuljahr unter dem Motto „**Schulfest auf der Insel Pellworm**“ am 12. Juli 2016 statt. Seitens der Schüler haben sich Hannes Backsen, Enke Jensen und Stella Nommsen bereit erklärt, gemeinsam mit Holger Mumm, Lisa Jensen und mir, das Schulfest vorzubereiten. Ohne die Hilfe tatkräftiger Eltern sind wir jedoch aufgeschmissen. Wer also Lust und Zeit hat, den Festausschuss zu komplettieren, melde sich bitte bei Andrea Clausen (Telefon 407) - **VIELEN DANK!**

Ich wünsche allen Familien besinnliche und fröhliche Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr,

Walter Herrig, Schulleiter